

LANDSHUTER FÜRSTENHOCHZEIT

DEUTSCHLANDS GRÖSSTE HISTORISCHE VERANSTALTUNG

Landshut schickt sich im kommenden Jahr, Ende Juni Anfang Juli, wieder an, die Erinnerung an eines der größten höfischen Feste des ausgehenden Mittelalters zu feiern.

In den gotischen Straßen vor den geschmückten Giebelhäusern, wird jenes prunkvolle Hochzeitsfest wieder lebendig, das im Jahre 1475 Herzog Georg von Bayern-Landshut, der Reiche genannt, für die Vermählung seines Sohnes Georg mit der polnischen Königstochter Jadwiga ausrichten ließ.

Das Fest, zunächst nach den Fresken des Rathaus-Saales gestaltet, hat im Laufe der Jahrzehnte eine historische Lenkung und künstlerische Bereicherung erfahren und bietet mit seinen Spielen, dem Hochzeitszug, dem Lagerleben und den Darbietungen auf dem Turnierplatz mit über 1000 Mitwirkenden ein Bild wahren mittelalterlichen Lebens.

Wir würden uns freuen, Sie im kommenden Jahr zu unserem Fest begrüßen zu dürfen.



1475